

Cuba y Venezuela firmaron siete acuerdos de cooperación en turismo

Image not found or type unknown



Cuba y Venezuela firmaron acuerdos de cooperación turística

Caracas, 28 nov (RHC) Los gobiernos de Venezuela y Cuba rubricaron 7 acuerdos de cooperación en materia turística como resultado de la XVI Feria Internacional de Turismo (FITVen 2023) que finalizó la víspera en Barquisimeto, estado de Lara.

Según se conoció hoy aquí, la firma de estos convenios servirán para fortalecer la actividad turística en la nación sudamericana de cara al mercado internacional.

El ministro venezolano para el Turismo, Alí Padrón, informó que los acuerdos con la isla fueron rubricados entre Venezolana de Turismo y la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales, conocida como la Egrem.

Entre el Instituto Cubano de la Música, el Centro Nacional de Escuelas de Arte, la empresa de Proyectos y Servicios de Ingeniería de la Cultura; y el Grupo Dearte y el Grupo Abdala.

El Ministerio para el Turismo de Venezuela detalló que los convenios afianzarán las relaciones entre Caracas y La Habana con la “prestación de servicios artísticos y culturales de agrupaciones emblemáticas cubanas”.

La República Bolivariana y Cuba establecieron, además, una carta de intención que permitirá realizar trabajos de restauración de muebles e inmuebles con valor patrimonial y de ambientación con obras de artistas venezolanos.

Los acuerdos contribuirán también a la formación y adiestramiento mediante cursos, talleres y programas especializados, en áreas como el cine, artes plásticas, danza moderna entre otras manifestaciones artísticas.

El pasado domingo los dos países firmaron dos convenios de cooperación para seguir fortaleciendo las operaciones turísticas en el mercado nacional e internacional.

En la negociación estuvieron implicados la turoperadora venezolana Venetur S.A. y las empresas cubanas Servitur y el Grupo Hotelero Gran Caribe, indicó Padrón en su cuenta X.

Como parte de estos convenios se prevé la llegada el 7 de diciembre a Venezuela de un vuelo con turistas extranjeros procedente de Cayo Largo, isla turística en el sur de Cuba, declaró el titular a la televisora VTV.

La operación comercial se sumará a las rutas de La Habana y Varadero, según la fuente.

FITVen 2023 abrió sus puertas el pasado jueves, acudieron más de una treintena de países, y concluyó ayer en su sede del Monumento Nacional Flor de Venezuela, donde se informó que el estado de Táchira acogerá la edición XVII de la Feria Internacional de Turismo del próximo año. (Fuente.PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/340613-cuba-y-venezuela-firmaron-siete-acuerdos-de-cooperacion-en-turismo>



Radio Habana Cuba